## HISTORIA DE SANDRA BOCANEGRA VALERIO





Me llamo Sandra Bocanegra Valerio, nací el 14 de julio del 2000, en San Luis Potosí, mis papas son Ángel Bocanegra Ramírez y Elvia Roció Valerio Rangel, tengo 3 hermanas, me bautizaron en diciembre del 2000, en el año 2003 después en el año 2004 entre al quinder, el cual fue el primer año en el que empiezo mi trayectoria como estudiante, tal vez en ese momento nunca me imaginaria,

ni pasaba por la cabeza que iba a estar o a pasa por varios niveles de estudio para llegar a la universidad, o tal vez ni sabia que era eso,



pero el didinder, fue donde aprendi a convivir con otros niños, a leer poco a poco, entre otras cosas, como deportes, dibujar, escribir, etc.

Tuve viajes familiares como ir a la playa, y a si poder conocer el mar, es de los primeros viajes que mi familia hizo conmigo a un que los recuerdos son muy vagos. En estos 8 años que ya llevaba de vida y unos cuantos de tener uso de razón tuve una infancia feliz, no me toco estar cerca de la tecnología como ahora que si, no me llamaba la atención, prefería los juegos típicos que se jugaban, y esas cosas; acudía mas de lo normal al dentista, que a esa edad quería ser dentista, porque yo pasaba más de lo que un niño pasa en un dentista, quería arreglar sonrisas de otras personas, también quería ser doctora, para estar en las ambulancias y a si.

Para este mismo año, a mi papa le detectan cáncer en la sangre (leucemia) esto afecto a la familia, no solo a la familia nuclear si no también a la familia en general, ya que pues él era un hombre muy trabajador, que siempre ayudaba pues a toda la familia en general, entonces esa noticia creo ha sido hasta la fecha la noticia más fea o difícil de asimilar por la que e pasado y pues ahora imagínense como afecto a toda la familia ya que el hombre que en pocas palabras sacaba de apuros, fue muy difícil la verdad, le habían dicho que le quedaba muy poco tiempo de vida, fue llevado con otro doctor el cual le alargo la vida por un año más de lo estimado, para mí fue un año difícil ya que pues a pesar de que él seguía trabajando, el cáncer seguía avanzando y él se veía más débil.... Paso el año siguiente y mi papa a un seguía conmigo, me ayuba a hacer mis tareas a cumplir con todo ya que yo nunca me he destacado por ser buena estudiante, y el me ayuba.

El año iba bien, me dio varicela y pues a mis hermanas también a si que no fui a la clase por lo mismo. Iba todo bien, ya que pues que más se puede pedir cuando tienes a tus papas a tu lado, en diciembre de ese año se pasa navidad con familia, y a si al día siguiente de la cena navideña toda mi familia y yo nos vamos de viaje a diferentes playas, todo bien todo normal con el a mi lado que mas podía pedir, fue uno de los mejores viajes que tengo de niña guardado en mi mente, fue uno de los viajes más largos que he hecho y bonito.... En el 2010 a mediados de febrero mi papa es internado, por que ya ningún tratamiento le hacia efecto, desperté un dia normal y común y el ya no estaba a mi lado, ya no lo volvi a ver y el 03 de marzo del 2010 el muere y fue la peor noticia, que puedes recibir cuando eres un niño, es difícil de comprender, yo me acuerdo que veía a mi mama

cerrada. Pero en segundo de primaria la maestra nos enseño a bordar para el día de las madres, la maestra de artes nos enseño un bailable.

En casa veía mucho películas y caricaturas con mi papa, el me ponía a leer cuentos, para poder aprender a leer y con mi mama hacia las tareas.

En el 2008 me empezaron a gustar las matemáticas, aun que no me iba muy bien (yo nunca le he visto el feo a las matemáticas), mi maestra de tercero de primaria era muy exigente, pero gracias a ella se muchas cosas, la tuve poco tiempo frente al salón de clases por que tuvo un accidente y nos la tuvieron que cambiar por otra maestra que nos ponía actividades muy divertidas como, pintar, hacer manualidades, papiroflexia y entre otras actividades. Con mi familia, salía de viaje a conocer lugares nuevos y de ahi nace que me guste viajar. Asistía al catecismo para hacer mi primera comunión, y en diciembre la hice, poco a poco me empecé acercar a dios.



jugar, ver TV, ayudarle a mi mama en el trabajo que tenia, me toco conocer municipios, como Ahualulco y Santa maria del vio, lugares muy bonitos. Después pase a sexto de primaria, ultimo año donde, prácticamente en cada festival y por ser de sexto pues nos toca participar en bailables, cantos y entre otros eventos, elegir una secundaria. Seguia haciendo viajes familiares a diferentes lugares y a si muy bonito ese año

En el 2012 me toca graduarme, cambiar de escuela, conocer gente diferente.





Entro al primer año de secundaria, me gustaba, ingles, biología y español eran las materias que mas me gustaban, me toco hacer un viaje por parte de la escuela a Guanajuato y Dolores Hidalgo, fue un viaje muy padre, porque conoces parte de la historia de México resumida en museos, platicas etc. y por qué vas con amigo, se acaba la mitad del primer año de secundaria y me tengo que cambiar de secundaria, por que no iba bien en las materias.

En el 2013 entro a un colegio, fue difícil adaptarme, ya que todos se conocían, me logre recuperar de las materias que llevaba reprobadas, paso a segundo de secundaria, mi taller desde primero de secundaria era tecnología, también le empiezo a agarrar cariño a esta materia, me gustaba mucho le ponía mucho empeño, en todo el año de secundaria, se presentan muchas oportunidades, como entrenar football, tocar la guitarra, cantar canciones en ingles, jugar en los



muy triste y no me gustaba, y cuando regresamos a la casa y saber que el ya no iba a estar mas, a si que me acuerdo que me dije a mi mente, de que el estaba en un largo viaje y que no iba a regresar. "el tiempo sigue ese no se detiene y cuando tienes una perdida se va aun mas rápido y uno ni en cuenta por que es como si te pusieran una venda en los ojos".

A partir de este año la vida se me fue muy muy rápida. Y para variar en diciembre de ese año mi abuelito falleció, a si que mi vida

tuvo un cambio muy drástico y repentino.



siguiente 2011
paso de año a
quinto un año y
grado donde me
empezó a llamar
la atención las
ciencias
naturales, por los
experimentos,
empece a hacer
un poco sociable,
me pusieron
brackets, seguía
participando en
las actividades de

año

la escuela, hacia diferentes actividades fuera de la escuela, como